
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

２０1２年度総会を実施！ 
５月２０日（日）10：００～ 商工振興センター ２０２会議室 

１１クラブ、２４名の父母の皆様が参加してくださいました。 

昨年の活動を振り返り、今年１年間の活動計画を確認しました。

今後も、希望者全員の入室を実現する事と、保育内容の充実に力

を入れていきます。 

県連協事務局次長 森川氏講演 

「春日部の学童保育と県連協の役割」 

春日部の放課後児童クラブについて、普段私たちには気づかない

他地域との違いなどを例を挙げて説明していただきました。 

「指導員の待遇が悪い」「保育にかける市のお金が少ない」「高学

年も条例化している地域がある」など、春日部の状況がいかに良

くないかという事を実感するお話でした。 

議事録を全クラブに配布していますのでご参照ください。 

 

 

※総会議事録を、各クラブに配布していますので、ご覧下さい。 

2012年６月 

NO.１ 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

第１回代表者会議を行ないます!! 

６月１７日（日）10:00～ あしすと３階 講習室にて 

◇テーマ討議 ①社協主宰「第１回運営連絡会」に向けて 

  ②備品や設備の状況について 
 春日部の放課後児童クラブを充実したものにするために、父母

会として何を訴えていくべきか、みんなで考えましょう。 

 また、テーマに限らずどんなことでも結構ですので、各クラブ

内で出てきた問題や疑問など、他のクラブの情報や意見などを聞

く機会として活用していただければ幸いです。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

設備に関するアンケート調査に 
ご協力ください!!! 
テレビ、冷蔵庫、洗濯機、物置き、･･･ 

これらは、埼玉県が策定した「放課後児童クラブ運営基準」に「必

要な設備」として明記されているものです。しかしながら、実際

には洗濯機は市より支給されておらず、仕方なく父母会で購入し

ているクラブがほとんどです。洗濯機置き場の確保さえできてい

ないクラブもあり、不公平感は否めません。 

そこで、こうした設備の実情を比較検討するための調査を行いた

いと思います。アンケート用紙を全クラブに配布いたしますので、

ぜひご協力をお願いします。 


